

第1回 ANJINバラ展



絶景のバラ園で「第1回ANJINバラ展」開催

三浦按針にちなみ名づけられた品種「ウィリアム・アダムス」をはじめ、色とりどりのバラの花が咲き誇るANJINローズガーデンで、バラ展が開催されます。平戸大橋、平戸城を望む絶景とバラの共演をお楽しみください。また、夜間はライトアップも実施予定です。

○とき 5月16日(日)午前10時～午後3時

○ところ ANJINローズガーデン(崎方公園内)

○内容

▼バラ新品種「ウィリアム・アダムス」の紹介

▼バラ展示・販売など

○主催 平戸バラ会



バラ新品種「ウィリアム・アダムス」

記載している内容については、新型コロナウイルス感染症の状況によって**中止・延期**となる場合があります。

問 文化交流課交流推進班 ☎22-9143



【とき】6月13日(日)まで
【ところ】平戸オランダ商館

三浦按針展

ウィリアム・アダムス

三浦按針没後400年事業



初公開

西洋人の人骨出土！ 按針の遺骨か？

2020年に没後400年を迎えたウィリアム・アダムスの偉大な功績を紹介します。展示では、伝三浦按針墓地より2017年に発掘された人骨を史上初公開。発掘後、専門家による科学的調査が行われ、1590年～1620年の間に死亡した西洋人の骨であることが判明しています。さらに、市が没後400年に合わせて複製制作した、アダムスに関わる地図や平戸で書いた手紙、遺言書など、晩年アダムスが過ごした時代の平戸を物語る歴史資料を展示します。

主催／三浦按針没後400年事業実行委員会